

# 9月 うさぎぐみだよ!

2025年度9月1日発行  
社会福祉法人尚徳福祉会  
保育園与那原ベアーズ1

入園、進級して半年を迎える9月。これまでは保育者との関わりを求めることが多かったうさぎぐみの子どもたちも、最近ではお友だち同士で遊ぶことが増えてきました。興味の幅が広がり、できることが増えていく子どもたちの成長を日々感じています。今月も安心してのびのびと過ごせるよう見守りながら、一緒に楽しく過ごしたいと思います。

## 今月のねらい

◎簡単な身の周りのこと（洋服の着脱、食器の片付けなど）を自分でしようとする。

◎保育者や友達と一緒にダンスや全身を使う遊びを楽しむ。

◎簡単な言葉や身振り手振りで保育者や友だちに気持ちを伝えようとする。



## ～うさぎ組の好きな遊び～

### パネルシアター・エプロンシアター

#### ・「3匹のヤギとトロール」

3匹のヤギを見てどこからか持ってきた茶色の馬の人形を持ってきて「同じ!」と教えてくれたり、「トロールだ〜!」と大喜びです♪

#### ・「食いしん坊のゴリラ」

「ゴリラさん見る!」とうさぎ組に人気なエプロンシアターです! 「どんどこどん」と歌うところでは先生と一緒に歌ってくれる姿が可愛いです♡

## 子どもたちの様子

7月、8月は水あそびを楽しみました。バケツを上手に使ったり、噴水プールをみんな楽しく遊びました。たくさん遊んで濡れてしまった洋服のお洗濯、ありがとうございました!

なんだか一回りたくましくなったうさぎぐみ! 9月も外に出て体をたくさん動かして遊びたいと思います。またぐんと成長する姿が楽しみです♪

保育者が仲介しながら、お友だち同士の関わりが持てるように環境を整えていきたいと思っています。

## 身体を使う遊び

### ・「オオカミさん〜森の小怪散歩に行こう〜」

先生や友達と手を繋いでお部屋を散歩したり、「おおかみさ〜ん!」という場面では立ち止まって口に手を添えて大きな声で真似していますよ♪

### ・「おーねむっねむ」

マットの上にごろごろして、「起きたっ!」では嬉しそうに飛び起きてうさぎやへび、お化けの真似をしています♡

